

MOTTO

“Sesungguhnya Allah tidak akan mengubah keadaan suatu kaum sebelum mereka mengubah keadaan diri mereka sendiri.” (Q.S. Ar-Ra’d: 11)

“Bukankah Dia (Allah) yang memperkenankan (do’a) orang yang dalam kesulitan apabila dia berdoa kepada-Nya, dan menghilangkan kesusahan?”
(Q.S. An-Naml: 62)

“Dan jika kamu menghitung nikmat Allah, niscaya kamu tidak akan mampu menghitungnya.” (Q.S. An-Nahl: 18)

“Do’a tanpa usaha hanyalah khayalan,
sementara usaha tanpa do’a adalah sia-sia.”

“You shouldn’t be anybody else but yourself.”

PERSEMBAHAN

Alhamdulillah rabbil 'alamiin...

Sembah sujud, untaian rasa syukur, dan do'a kupanjatkan kepada Sang Penggenggam langit dan bumi, Allah *Subhanahu wa Ta'ala* yang telah menghamparkan nikmat dan karunia-Nya, yang meringankan segala beban, serta memberikan kemudahan dan kekuatan di setiap langkahku selama menuntut ilmu hingga terselesaikannya skripsi ini.

Kupersembahkan skripsi ini kepada orang-orang yang sangat aku cintai dan aku sayangi.

Ibu dan Ayah Tercinta

Teruntuk ibu dan ayahku tercinta, sungguh tak ada kata yang mampu mendeskripsikan begitu beruntungnya aku. Terima kasih atas cinta, kasih sayang, perhatian, do'a, nasihat, dan segala dukungan tanpa batas untukku selama ini. Takkan sebanding skripsi sederhana ini dengan segala yang ibu dan ayah berikan, namun aku berharap semoga ini menjadi salah satu kebahagiaan yang dapat aku persembahkan. Sungguh, aku bukanlah apa-apa tanpa dukungan maupun do'a dari ibu dan ayah.

Saudaraku Tersayang

Teruntuk kakakku Afika dan adikku Guntur, terima kasih atas kasih sayang, do'a, nasihat, dan bantuan yang senantiasa kalian berikan, serta motivasi dari kalian yang menguatkan dan mendorongku untuk selalu semangat menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih karena selalu setia menghiburku di kala lelah dan penat akan skripsi menghampiri. Aku sayang kalian.

Keluarga Besar

Teruntuk keluarga besarku tersayang, terima kasih karena senantiasa memberikan dukungan dan do'a untukku agar diberikan kemudahan dan kelancaran oleh Allah *Subhanahu wa Ta'ala* untuk menyelesaikan skripsi ini.

Sahabatku Tersayang

Teruntuk "Pejuang Sianida" Arinda, Maryama, Fitriya, Nopih, Aisyah, khususnya Nina, Melina, Sarah, dan Fina, terima kasih atas do'a, motivasi, nasihat, dan bantuan yang kalian berikan, serta senyum, tawa, dan kenangan yang takkan terlupakan. Teruntuk sahabatku sepanjang masa "Pipit, Indri, Didi, dan Putri", terima kasih atas do'a dan dukungan yang kalian berikan kepadaku untuk tetap semangat menyelesaikan skripsi ini. Teruntuk "Keluarga Besar PJ", "Manusia Banyak Acara", dan sahabat-sahabatku yang lain, terima kasih atas segalanya. Aku merindukan kalian.

Teman-teman Kelas A dan Teman-teman Angkatan 2013

Teman-temanku senasib dan seperjuangan yang tidak dapat disebutkan namanya satu per satu, terima kasih atas segala kebaikan yang kalian berikan dan terima kasih atas setiap waktu kebersamaan kita, baik suka maupun duka selama masa-masa kuliah.

Semoga Allah membalas semua kebaikan kalian dengan kebaikan-kebaikan yang lain dan semoga Allah selalu mempermudah segala urusan kalian.

Aamiin.